

Kinder- und Jugendarbeit beim TSC Crucenia

Kinder- und Jugendarbeit ist wichtig! Der TSC Crucenia sieht eine seiner wichtigsten Aufgaben darin, Kinder- und Jugendliche im Bereich des Tanzsports zu fördern.

Kinder und Jugendarbeit ist keine billige Freizeitbeschäftigung und die Trainer und Übungsleiter des TSC sind keine Animateure. Mit Engagement werden sportliche und soziale Ziele verfolgt. Das große Anliegen des TSC Crucenia ist es, bereits die Kleinsten ab 6 Jahren spielerisch an das Thema "Tanzen" heranzuführen und dafür zu begeistern. Kristina Margert hat sich dieser verantwortungsvollen Tätigkeit angenommen. Mit viel Engagement werden die ersten Schritte der lateinamerikanischen Tänze einstudiert. Man kann dies als Vorbereitung auf einen möglichen Einstieg in den Turniersport sehen, denn Kinder lernen sehr schnell. Kristina vermittelt die Basis des Tanzens: Rhythmik und Taktgefühl. Auch im Bereich der Standardtänze stehen erfahrene Tanzsporttrainer zur Verfügung.

Als schönen Abschluss für 2012 feierte die TSC Jugend mit Kuchen, Plätzchen und Spielen am vergangenen Freitag ein gelungenes Weihnachtsfest.









Als schönen Abschluss für 2012 feierte die TSC Jugend mit Kuchen, Plätzchen und Spielen am vergangenen Freitag ein gelungenes Weihnachtsfest.

Kajo Heinzen, Pressewart